

Nicolas CABUSSAT

La saison 1995 n'a pas été aussi bonne que je l'aurais souhaitée, mais très instructive.

Trois courses à mon actif:

- Le slalom de Carouge
- Le slalom de Bière (cela glissait fort)
- Le slalom de la Chaux-de-Fonds

J'ai pris beaucoup de plaisir à participer à ces épreuves sportives,

malgré une voiture un peu poussive, et le beau temps pas toujours au rendez-vous.

J'espère que l'année prochaine sera plus clémente avec moi, car j'ai l'intention de remettre ça en 1996 avec une nouvelle voiture et une sérieuse envie de faire des bons chronos.

Mais en attendant, salut et bonne chance à tous les Meutards.

